

お知らせ

夏季休業中の工事のお知らせ

- ・校内の全蛍光灯をLED化する工事を行います。
- ・校内の全トイレのタイルをパネル化する工事を各トイレで日時を分けながら行います。
- ・テニス倉庫の建て替えを行います。テニスコートは使用できませんが、倉庫付近は仮囲いで覆います。



校舎内外に資材等が置かれたり、業者さんたちが運搬等をしておりますので、近くを通る際は注意してください。

その他のお知らせ

- ・8月9日(金)～16日(金)は、学校閉庁期間になります。また、8月9日(金)～13日(火)は全日、全校停電となります。

SOSの出し方授業 ～1学年〔6月24日〕

SOSの出し方に関する授業を1年生対象に行いました。この授業のねらいは、自分がかげがえのない大切な存在であることやストレスへの様々な対処法を理解すること、現在、または今後起こりうる危機的状況の中で助けを求める行動について考えを深めることにあります。生徒たちは、話し合いやDVDの視聴をとおして、ストレスの対処方法や思い悩んだ時の相談相手について学びました。



租税教室 ～3学年〔7月1日〕

3年生対象に各学級で租税教室を実施いたしました。講師として税理士の方6名をお招きし、税金の意義や種類、納め方について学んだのち、どのような税金の納め方が国民にとって『公平』なのかを様々な立場に立って検討しました。どのクラスも集中して講義を聞いており、立場が変われば公平の価値観も変わるということを実感することができ、有意義な時間となりました。

クリティカル・シンキング講座 ～3学年〔7月5日〕

3学年の国語の授業で、株式会社 プラムシステムズ様から講師を招き、クリティカルシンキング講座を実施しました。集団討論や個人スピーチを通して、生徒たちは多面的に考える力を養い、根拠に基づいて主張する方法を学びました。今後、11月まで3回にわたって各クラスで同講座の続きを受講していきます。クリティカルシンキングを身につけることで、説得力をもって自分の考えを相手に伝えることができるようになり、入試の面接試験を始め様々な場面で活かしていくことができると考えています。

